

# 11月 PTAだより

令和4年11月30日  
市川市立新井小学校  
PTA会長 黒田義博

## ～各委員会の活動報告～

### 【学年委員会】

- ・10/1,16  
新井っ子秋祭り打合せ
- ・10/13,16,17  
協力員さんへお手紙作成、準備

### 【美化委員会】

- ・10/18,25  
校内清掃  
(窓、テレビ周り、手洗い場、棚)

### 【ベルマーク委員会】

- ・10/21,22,23,24  
ベルマークだより作成
- ・10/27  
5年生チャレンジスクールお見送り

### 【校外生活委員会】

- ・10/14,19  
見守り隊強化日のパトロール
- ・10/17,18  
見守り隊当番表作成、配付
- ・10/21  
協力員さん向け配付資料作成

### 【本部】

- ・10/1 常任会、各委員会の帳簿回収、残金確認
- ・10/8,16 新井っ子秋祭り打合せ(外部団体打合せ)
- ・10/12 前期会計監査
- ・10/13 赤十字センター来校、献血について打ち合わせ
- ・10/16～26 献血ポスター掲示
- ・10/27 5年生チャレンジスクールお見送り

## ★11月常任会議事録★11月の常任会では以下の議題について話し合いました。

- ◆**転入・転出、PTA会費回収状況**  
教頭先生から前期・後期分について報告。
- ◆**前期会計監査について**  
問題なく終了した。
- ◆**次年度PTA委員会体制について**  
保護者の負担軽減に向け、具体的に検討していく。
- ◆**音楽発表会・新井っ子秋祭り**  
学年委員会企画について委員長より詳細説明。欠席の児童に対する対応について。外部団体について、7団体が参加。当日サポート頂く方の健康観察について。11/19(土)開催にむけて、前日準備から当日のスケジュールについて。
- ◆**ベルマーク委員会より提案**  
一輪車のタイヤが全体的に傷んでいる為、ベルマーク預金からノーパンクタイヤ仕様を購入することが提案され購入をすすめることとした。
- ◆**会計報告**  
特別問題等なし。

PTA・その他に関するご質問等お問い合わせは、PTA本部までお寄せください。 →



## 吹奏楽部日本学校合奏コンクール 全国大会出場!



11/5(土)福島県郡山市で開催  
新井オンもエールを送りました♪



地元企業様が  
大事な楽器を  
運んでくれました。

## ～5年生 チャレンジスクール～



10/27の朝  
学校を出発する  
5年生に  
行ってらっしゃい。  
行先は  
南房総でした。

## テトラパック回収の ご協力 ありがとうございました。

11/19、本校舎1階昇降口  
に回収箱を設置し、  
沢山の皆さまからご協力  
いただきました。



新井小学校HPに  
PTAだよりが掲載  
されています。  
ぜひカラー版で  
ご覧ください。

こちらから→



裏面もあります

# 新井っ子秋祭り

2022  
11月19日(土)



## 学年委員長 (5 学年長) 城市さん

ミッションクリアおめでとう!!

3年ぶりの外部団体さんを入れた新井っ子秋祭りが成功で終わって、とても嬉しいです(^o^)/

私に与えられたミッションは「全児童を巻き込んだ壮大なイベントをする」でした。しかし、コロナ対策をしなくてはならず、ここにコメントしてくれている学年長さんを始め、本部役員の皆さん、どんぐりの会、学級長さん、協力員さん、先生たちには、たくさんのリクエストに応じてもらうことができて、当日を迎えることができました。そして何より、全児童が楽しんで実行してくれたことで、完成したことに感無量です。みんなで何かを完成させることの楽しさを少しでも感じてもらっていたら、私のミッションはクリアです。

「みんな、素敵な絵を見せてくれてありがとう。」

## 1 学年長 谷口さん

新井っ子の笑顔思い浮かべながらの準備は大変でしたが楽しい時間でした。学年委員長を中心に考えた謎解きゲームとモザイクアート、当日の子どもたちの真剣な顔、楽しそうな姿を見られ携われた事に喜びを感じています。

## 2 学年長 岩浪さん

今年の秋祭りは低学年と高学年のペアでのグループ行動でした。低学年の子たちにペースを合わせて行動している姿が印象的でした。子どもたちも楽しそうで、思い出に残る1日になったのではないかと思います。

最後には皆で力を合わせて作ったモザイクアートも無事に完成して嬉しかったです!

お祭りに協力してくださった皆さま、本当にありがとうございました。

## 3 学年長 中條さん

秋祭りの企画・準備は想像以上に大変でしたが、子どもたちが協力して謎解きをする様子や、外のイベントでもらった景品をうれしそうに見せてくれる姿は、頑張ったよかった!と思える貴重な体験となりました。ご協力くださった皆さま、ありがとうございました。

子どもたちが作り上げたステキな作品は、ぜひたくさんの保護者の方にも見てほしいです!

## 皆さんもミッションにチャレンジ!

※抜粋・編集しました

- ① アメリカの橋って何色?
- ② これって何色? 海 兎 体 古
- ③ これって何色? ごたくけろむいたけろ
- ④ 学校で物をつつむ部屋と言えば...

答えは右下にあります。

茶色の帽子をかぶり、ケープもはおっている名探偵新井オン。



あらパパの皆さま、テント設置やロープ張り、新井オンサポートに片付けまで、ご協力ありがとうございました!

オープンスクールはなかったものの、音楽発表会と新井っ子秋祭りが開催されとても賑やかな一日となりました。

学年委員会では【新井っ子の団結力をみせつける!】をテーマに、3つのミッションをクリアしていくというこれまでにない新しい企画を立てました。謎解きしながら学校中を探検、外部団体の出し物にも参加しながら最後には大きな絵ができていくという内容で、この日のために準備を進めてきました。

当日、うまくいかどうか緊張の中でスタートしましたが、そこには子どもたちが答え探しに夢中になっている姿、外部団体のブースにワイワイ楽しそうに参加している姿があり、いつもの活気が戻ってきたそんな嬉しい秋祭りになりました。



←ハガキ大サイズの  
(ひらめきカード)

答えがわかると裏面の○に色をぬっていきます。全部の○が色で埋まるよう、みんなで力を合わせて問題を解いていきます。

これ1枚見ても何なのかわからないのですが、すべてのミッションを終えて全校のグループのひらめきカードを合わせると...

ついにお宝を発見!  
みんなのカードを貼り合わせると大きな絵が出現しました。  
これで新井っ子の団結力!



本校舎1階と2階の昇降口に展示中。ご来校の際にはぜひご覧ください。



外部団体のブースや献血コーナーも復活しました。

## あゆみ学級長 飯田さん

当日、あゆみ学級の保護者は、子どもたちと一緒に校内を回りました。あゆみ学級の子もたくさんは、様々な特性を持っていて、ゆっくりな子が多い為、謎解きの時間は少し苦痛だったかな。と思いますが、普通学級のお友だちと交流する中で、たくさん優しい声をかけてもらって、とても温かい気持ちになりました。企画していただいた皆さまありがとうございます。

## 4 学年長 高橋さん

今年度は全学年でモザイクアートを作りました。低学年と高学年の組み合わせのグループが協力しながら謎を解いて皆でモザイクアートを完成させる姿は本当に感動的でした!子どもたちからも「すごく楽しかった」と言う声も聞けて一生懸命やった甲斐がありました。ご協力いただいた方々には、大変感謝いたします!お忙しい中、ありがとうございました。

## 6 学年長 更谷さん

今年の新井っ子秋祭りは、コロナの状況で密にならないよう、人の移動も考えつつ皆で楽しめるものとして謎解きとモザイクアートを考えました。

予想よりも、内容も難解で大変なところもありましたが、皆を引っ張り導いてくれた委員長さんのもと、コツコツ準備作業を進めるにつれて、形になっていきました。モザイクアートが完成した時には、とても完成度が高く、子どもたちの喜ぶ顔も見ることができ、達成感と嬉しさを感じました。

協力していただいた先生方、本部役員の皆さん、どんぐりの会の皆さん、学級長さん、協力員さんに大変感謝しています。ありがとうございました!